
A vice-governadora Marilisa Boehm iniciou a semana 
participando da 11a edição do Inovar SC, evento que 
lotou o auditório da FACISC, em Florianópolis, onde 
líderes empresariais trataram 
de inovação, negócios e 
empreendedorismo. Ela falou 
sobre sua trajetória na Polícia 
Civil por quase três décadas e 
como fundadora da primeira 
Delegacia da Mulher em Joinville. 

Diariamente, contou Marilisa, ela 
viu exemplos sobre a relevância 

do incentivo para que as mulheres possam empreender e 
ter liberdade econômica. Sua preocupação  com o tema, 
assegurou, está presente no governo estadual. Como 

governadora em exercício, em 
fevereiro de 2024, anunciou R$ 
5 milhões para investimentos 
em projetos catarinenses de 
pesquisa, tecnologia e inovação 
liderados por mulheres, dentro 
dos editais Mulheres+Tec e 
Mulheres+Pesquisa, realizados 
Fapesc.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O governo de Santa Catarina pretende lançar na 
próxima sexta-feira, 6, em Lages, o maior programa 

habitacional da história de Santa Catarina, o Casa 
Catarina, um programa que irá financiar o valor da 
entrada, aqueles 20% exigidos pela Caixa Econômica 
Federal, para milhares de famílias catarinenses. O 
investimento total será de R$ 420 milhões e a ideia é 
ajudar a subsidiar a compra de imóveis para mais de 16 
mil famílias em todo o Estado.

Neste primeiro momento, a prioridade serão as 
cidades com menos de 10 mil habitantes, principalmente 
em áreas de vulnerabilidade social e de risco, diante de 
eventos climáticos. O programa também pretende gerar 
cerca de 64 mil novos empregos no setor da indústria e 
construção civil. 

Os recursos serão entregues em dois formatos. 
Para as cidades com até 10 mil habitantes, será via 
convênio simplificado para a construção de unidades 

habitacionais para famílias com renda de até dois 
salários mínimos.

Os demais municípios vão receber um subsídio de 
até R$ 20 mil em recursos do Governo do Estado para 
custear a entrada do financiamento. Serão beneficiadas 
famílias que ganham até R$ 8 mil. 

Os interessados em aderir ao Casa Catarina 
devem se inscrever no Cadastro de Pretendentes 
da SAS (Secretaria de Estado da Assistência Social, 
Mulher e Família) e manifestar interesse em um dos 
empreendimentos habilitados no programa Casa Catarina.

Lembrando que, quando anunciado em maio deste ano, 
o programa teria teto máximo de aproximadamente R$ 
24 mil. Seria um “financiamento” feito com o Estado, ou 
seja, não seria dado, mas facilitado para a aquisição do 
imóvel, e as parcelas seriam menores ou iguais ao valor 
do aluguel pago pela família. Na sexta-feira, durante o 
lançamento, saberemos se esta proposta foi mantida.

Governo lança programa habitacional Casa Catarina

Empreendedorismo feminino

Foto: Richard Casas/GVG
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Gean Loureiro no UB
Gean Loureiro será o novo presidente do União Brasil de Florianópolis. Após o racha durante as eleições, quando 

alguns vereadores do partido decidiram ir contra a decisão da sigla em apoiar Dário Berger (PSDB) para prefeitura e 
se mantiveram ao lado de Topázio Neto (PSD), o presidente estadual do partido, Fábio Schiochet decidiu passar o bastão 
para um dos vereadores eleitos, porém, eles recusaram e indicaram Fábio Botelho para a missão. Schiochet encarou 
como uma afronta e decidiu passar o comando para Gean, contrariando seus vereadores. É, as relações no UB parece 
que não são das melhores!

Audiência Pública
A Comissão de Educação e Cultura da Alesc, por 

proposição da presidente do colegiado, deputada estadual 
Luciane Carminatti (PT), realizou uma audiência pública 
para debater a matriz curricular do Ensino Médio 
em Santa Catarina para 2025. O principal objetivo do 
encontro foi dialogar com a Secretaria de Educação sobre 
o planejamento do Ensino Médio no ano que vem, levando 
em conta a aprovação da reforma do Novo Ensino Médio 
no Congresso Nacional. A nova lei estabelece aumento 
da formação geral básica e alterações nos itinerários 
formativos, entre outras mudanças. Em Santa Catarina, 
o governo estadual trabalha na implantação do ensino 
técnico no ensino médio, e o impacto disso na carga 
horária das disciplinas básicas é motivo de preocupação.

Superprodução em cena
O coreógrafo e produtor Fabricio Callabari vai fechar 

o ano presenteando Santa Catarina com um espetáculo 
digno da Broadway. Sua companhia de dança apresentará, 
nos dias 6 e 7 de dezembro, no Teatro do CIC, na Capital, 
“O Nosso Quebra-Nozes”. A produção é voltada a todas as 
idades e terá dois bailarinos formados no Ballet Bolshoi 
de Joinville, e que hoje dançam na Rússia, e mais de 200 
integrantes no elenco da releitura desse clássico natalino. 
Entre os destaques, diferentes cenários, figurinos e 
recursos técnicos usados em grandes palcos do mundo, 
onde Fabricio buscou inspiração nos últimos anos, 
assistindo apresentações e conhecendo bastidores, como 
o Royal Opera House, em Londres. Os ingressos estão 
disponíveis na plataforma Ticket Ideal.

Inteligência de mercado
A SCGÁS tem se destacado ao utilizar a inteligência de mercado como uma ferramenta essencial para 

o planejamento e a expansão da distribuição de gás natural em Santa Catarina. Com o apoio de dados de 
geoprocessamento e análises multidisciplinares, a companhia desenvolveu uma carteira de projetos estratégica 
que integra o Plano Plurianual de Negócios da companhia, abrangendo os próximos seis anos. Essa abordagem 
permite identificar as principais cidades e regiões para a implantação de novos projetos e para a expansão dos 
gasodutos existentes. O foco está em garantir uma distribuição eficiente, não apenas nas cidades já atendidas, mas 
também em novos municípios, promovendo o crescimento sustentável do sistema de gás natural no estado.


